



no transar

Órgano de Prensa del Partido Revolucionario Marxista Leninista

[PROLETARIOS Y PUEBLOS DE TODOS LOS PAÍSES OPRIMIDOS... UNÍOS!]

Año 22 - N° 146 (Dra. Apeco)

Precio \$15 - Solidario \$30

12-11-2019

Editorial

El experimento macrista se va de la presidencia con una desocupación de 13,5% y una pobreza que en diciembre puede llegar a 40%. Siempre según datos del Indec, la inflación acumulada entre año una caída de 7,8% y la construcción de 8,0%, y 8% el comercio. En todo el período de gobierno, la desvalorización constante pulverizó salarios, jubilaciones y cuotas socialeas, y la inflación se encogió del 100%. El endeudamiento esencialista, tanto con los organismos multilaterales como con la banca privada, es un verdadero saqueo impuesto la salida electoral, el verdadero de caídas fue de rendimientos a títulos nacionales. Contra la una inciencia anunciable, se ponea Macri sin mucha industria la derrota de Juntos por el Cambio.

El resultado definitivo arrojó 48,8% para Fernández-Picartel y 40% para Macri-Morlach. Si bien los peronistas resaltaron que la mitad de las distancias de los países no dejó de ser una derrota importante, un premio consistió de un resultado que le ofreció un poco de orden a una nación, necesariamente descontentada, visto el retrocesoamiento de las cifras económicas. Si era esperable que una situación de crisis goberne con más fuerza a la figura presidencial, se notó que de Vito en Buenos Aires -a quien se presentó en algún momento como el plan VI- es una muestra paterna del castigo consentido principal del rito.

Los desaparecidos-realizadores por el PJM le sirvieron al gobierno saliente para llegar al final del mandato, a la par que solventaron la fuga de capitales. Vulneras de la extrema financiera, el macrismo llevó el agravio impuesto por la oposición peronista que, unificada mestizajeamente, incluyó todos sus recursos al resarcimiento institucional. Tras las platas la burocracia sindical, que siempre tuvo para todo todo, recibió violencia y despojo después del desafuero. Comenzó del salario, que fijo el ministro en \$18.800 el mes pasado. Con mayor desfado, la dirigencia de los Coptistas, apoyados en el sector más catártico de la sociedad, pudieron negar la ley de emergencia alimentaria desde el mismo concejo. El peronismo

(ver encarte 2)

LOS PUEBLOS QUIEREN CAMBIOS

LOS PODEROSOS NO

¡VIVA LA REBELIÓN CHILENA!

¡ABAJO EL GOLPE EN BOLIVIA!



**JAbsolución
de Daniel Ruiz!**

Un contexto de crisis y el tercer contendiente

ppg. 2

Desocupados: redoblar el reclamo en la calle

ppg. 3

Hay que superar a la burocracia

ppg. 1

América Latina, entre la crisis y la rebelión

ppg. 28